



- Inicio
- Municipio >
- Ayuntamiento >
- Servicios
- Transparencia
- Presupuesto participativo >
- Noticias**
- Emergencia
- Escríbele al alcalde
- Multimedia
- Contacto

### Suscríbese a nuestro Boletín

Únete a nuestro boletín para recibir noticias actualizadas sobre nuestro municipio.

Tu correo electrónico >

## Otorgan 25 pensiones solidarias a empleados Envejecientes

Está aquí: [Inicio](#) / [Noticias](#) / [Otorgan 25 pensiones solidarias a empleados Envejecientes](#)

Imprimir Correo



febrero 9, 2023

"A solicitud del @alcaldeaneyortizsajun el presidente @luisabinader otorga 25 pensiones solidarias a empleados Envejecientes de la @alcaldiaocoa"

Dentro de los beneficiados tenemos empleados con más de 30 años laborando en la institución , recolectores de desechos sólidos, serenos , obreros(as) y conserjes.

Agradecemos a nuestro presidente @luisabinader por su solidaridad con esos empleados que ya no tenían fuerzas para seguir trabajando pero tampoco la institución edilicia podía garantizarles una pensión digna.



Ingresa tu búsqueda

- Inicio
- Municipio >
- Ayuntamiento >
- Servicios
- Transparencia
- Presupuesto participativo >
- Noticias**
- Emergencia
- Escríbele al alcalde
- Multimedia
- Contacto

### Suscríbese a nuestro Boletín

Únete a nuestro boletín para recibir noticias actualizadas sobre nuestro municipio.

Tu correo electrónico >

## Leo Palacios, fue reconocido por la Alcaldía de este municipio

Está aquí: [Inicio](#) / [Noticias](#) / [Leo Palacios, fue reconocido por la Alcaldía de este municipio](#)

Imprimir Correo



febrero 9, 2023

Dentro del marco de las pasadas Fiestas Patronales 2023, el destacado artista Ocoeño, Leo Palacios, fue reconocido por la Alcaldía de este municipio, durante un emotivo acto en el que el alcalde Aneudy Ortiz llamó a tarima, mientras se presentaba el cantautor Wason Brazoban, y le entregó la resolución de la Sala Capitular.

El Alcalde Ortiz Sajón calificó como muy importante el hecho de que Leo Palacios haya incidido tanto en la felicidad del pueblo dominicano, lo que resulta muy importante en una sociedad tan conufla.

Aneudy Ortiz resaltó la historia de vida profesional y personal del homenajeado. "Un Ocoeño de pura cepa, un testimonio de vida que nos llena de orgullo. Un artista que se reinventó. Un honor compartir contigo esta amistad". Leo Palacios, quien en el año 1980 deja su natal San José de Ocoa, para formar parte de los Hijos del Rey, entrando por Sergio Hernández, más tarde con Carlos Dalmasí y con el Maestro Luis Ovalles, donde grabó uno de sus éxitos, «María, María».

"Si de algo estoy orgulloso es de haber tenido la zapata en la que se originó mi vida y esa zapata fue sembrada por mi papá y mi mamá", apuntó Leo Palacios. «Cuando se es muy joven resulta difícil reconocer cómo los padres siembran moral, trabajo, dignidad y disciplina en sus vástagos, pero al correr el tiempo es justo reconocer que uno es lo que sus padres le han inculcado», expresó Leo Palacios.